



Bei der 11 Uhr-Messe im Straßburger Münster sangen die „Jugendfreunde“ liturgische Chorsätze und Psalmen.

„Jugendfreunde“ auf Konzertreise

Mit musikalischen Erfolgen und schönen Erinnerung aus dem Elsass zurück

Mit musikalischen Erfolgen und vielen schönen Erinnerungen im Gepäck ist der Männerchor „Jugendfreunde“ Herborn von einer viertägigen Reise ins Elsass zurück gekehrt.

Wie immer gut organisiert durch Chormitglied Wolfgang Franz startete der voll besetzte Bus Richtung Kehl-Kork ins „Haunauer Land“.

Kulturelle Höhepunkte waren die Stadtbesichtigung von Straßburg mit anschließender Schifffahrt auf der Ill, der sehr interessante Ausflug der „besonderen Art“ in die Vogesen und der Besuch der romantischen Städtchen Colmar und

Rhiquewahr, der mit einer hochwertigen Weinprobe edler Grand Cru-Lagen sein feucht-fröhliches Ende nahm.

Zuvor setzten die Sänger um Thomas Jopp musikalische Akzente am Hartmannswillerkopf, einer Gedenkstätte des 1. Weltkriegs, wo einem die Sinnlosigkeit des damaligen Stellungskrieges besonders eindrücklich vor Augen geführt wird. In der Krypta, mit überwältigender Akustik, erklangen geistliche Choräle in deutscher und französischer Sprache.

Dass man immer wieder musikalische Freunde kennenlernt, ist die Hauptintension solcher Ausflüge der „Jugend-

freunde“. Und solche Freunde hat man gefunden im gemischten Chor Leutesheim beim Gemeinschaftskonzert und anschließend gemütlichem Beisammensein (näheres unter <http://gesangverein-leutesheim.de/>).

Sängerische Krönung war allerdings die Mitgestaltung der 11 Uhr-Messe am Sonntag im Straßburger Münster. Das voll besetzte Mittelschiff erlebte zuerst die beeindruckende Klangfülle der „Schwalbennest-Orgel“, bevor es den „Jugendfreunden“ gelang, sich mit fünf liturgischen Chorsätzen und Psalmen in die akustische Allgewalt des Kirchenraumes

stimmungsvoll einzufügen.

Im Anschluss an die Messe konnten die Sänger vor dem Hauptportal des Münsters noch Hunderte von Touristen mit ihren Gospel-Gesängen begeistern.

Musikalischer und kulinarischer Abschluss der sehr bildungsreichen und harmonischen Reise war der Besuch langjähriger Freunde und Mitglieder der „Jugendfreunde“, Fam. Loncar in Bad Dürkheim. Da gleichzeitig dort auch noch der „Wurstmarkt“ in vollem Gange war, fand die wunderbare Chorfahrt noch ein „festliches“ Ende!

www.mgv-jugendfreunde.de.